

Una queja / Y otra...

El Diario Vasco, 1946-11-13.

Una queja. – Esta vez son los padres de familia los que la formulan por nuestra mediación, inquietos por la prolongada suspensión de clases para niñas en la Escuela municipal. Desde el pasado verano, en que cesó como maestra municipal por retiro voluntario doña María Agustina Badiola, las niñas que acudían a este centro de enseñanza disfrutaban de unas vacaciones que se consideran de excesiva duración. Las alumnas agradecen inconscientemente este maravilloso regalo, pero es tiempo de decidirse por dar la razón a los padres.

Y otra... – Esta va dirigida a la Compañía de Tranvías de San Sebastián a Tolosa y particularmente la exponemos nosotros, como portavoces de un disgusto general. ¿Cuesta tanto calcular el tiempo que tardará la Compañía en disponer de los postes que destina al tendido de la nueva línea? Hace una larga quincena que se abrieron en plena acera unos hoyos que suponíamos prestos a recibir amorosamente unos postes, pero que se contentan con engullir modestamente algún que otro descuidado transeúnte. Esto es explotar de antemano la buena fe de los presuntos usuarios de otros ciertos carruajes que no llegan... ¿Hasta cuándo?